

しもつまエール 2024「下妻市プレミアム付商品券」を発行します

エネルギー・食料品等の物価高騰の影響を受けている消費者や地元事業者を応援するために、「下妻市プレミアム付商品券」を販売します。

- 販売単位 1冊8,000円分の商品券を5,000円で販売(1世帯2冊まで)
- 券種 1冊16枚綴り
 - ・共通券(取扱店全店で使用できます) 500円券×10枚
 - ・専用券(大型店では使用できません) 500円券×6枚
- 対象者 令和6年4月1日現在、下妻市に住民登録がある全世帯(世帯主へ5月中旬までに「購入引換券」を発送予定)
- 販売期間 令和6年6月1日(土)～8月31日(土)
- 使用期間 令和6年6月1日(土)～8月31日(土)
- 販売場所 (1) 市内郵便局(7局)【販売時間】9:00～17:00
※土日祝日を除く
※下妻郵便局のみ19時まで販売します
(2) イオン下妻店(1Fサービスカウンター)【販売時間】9:00～19:00
- 取扱店 登録申請のあった市内の事業者・店舗
(取扱店一覧チラシは、5月25日号の広報しもつまお知らせ版とあわせて配布予定)
- 注意事項
 - ・購入引換券の再発行は一切できませんので、大切に保管ください。
 - ・商品券の追加販売はありません。
 - ・商品券の販売は先着順ではありません。全世帯に2冊ずつのご用意がありますので、余裕をもってお越しください。
 - ・取扱店チラシ掲載後の追加取扱店情報は、市ホームページ等に掲載します。



☎ 商工観光課 ☎45-8993 FAX44-6004

祝入学

JAから黄色の「帽子」と「傘」が寄贈



左から吉田下妻支店長、上野共済部長、堤代表理事組合長、倉田下妻千代川支店長 男女共通デザインの交通安全帽子

3月19日、常総ひかり農業協同組合から市立小学校9校の新入生に対し交通安全帽子(黄色い帽子)と傘が寄贈されました。帽子は、時代を反映して、今年から男女の区別なしの同じデザインになりました。

寄贈にあたり、堤代表理事組合長は、「未来を担う子どもたちの安全につながるように役立てていただきたい」と話していました。

いばらきコープからランドセルカバーが寄贈



左から飯島理事、中山教育長、柴崎代表理事理事長、富島センター長

3月12日、いばらきコープ生活協同組合から市立小学校9校の新入生に対しランドセルカバーが寄贈されました。寄贈にあたり、柴崎代表理事理事長は、「子どもたちが安全に登下校できるように活用していただきたい」と話していました。

☎ 学校教育課

洋菓子メーカーのプレジールがしもつま中央工業団地に進出

2月20日、株式会社プレジール(本社：東京都千代田区)と下妻市開発公社は、「しもつま中央工業団地」の用地取得に係る予約契約を締結しました。分譲予定面積は、プレジール過去最大規模となる約3.7haで、東日本初の製造拠点となり、新工場は、2028年度の操業開始を目指します。同社は、100年を超える歴史のもと、洋菓子の製造、販売を一貫して行なっている会社です。魅力的なブランドを展開し、百貨店、駅・空港を始め、全国で展開されています。

契約締結式の中で安井元浩代表取締役社長は、「おいしい日本のお菓子を下妻から世界にお届けしたい」と力強く話しました。

下妻市では、しもつま中央工業団地の立地特性を生かし、既に工場立地が決定しているカルビー株式会社を含む工業団地で働く従業員の多くが市内へ移住・定住してもらえよう、魅力あるまちづくりを推進していきます。

☎ 企画課



①左から安井代表取締役、菊池市長
②プレジール新工場完成イメージ



企業見学の様子(写真はSMC株)

高校生企業見学バスツアーを開催

2月29日、3月4日、3月11日の3日間、市内工業団地に立地する企業10社参加の高校生向け下妻市企業見学バスツアーを開催し、高校生と保護者の約50名の参加がありました。

参加した高校生は、企業の方の話に真剣に耳を傾けていました。見学後には、「希望する企業で、実際の作業風景が見られてよかった」「想像どおりのいい企業だった」などの感想が寄せられ、実り多い見学会となりました。

6月中旬にはさらに多くの企業が一堂に会する合同企業説明会を開催する予定です。

☎ 企画課

【バスツアー参加企業】

東洋硝子(株)、(株)オートウェイ、(株)LIXIL、(株)三五関東、岡部(株)、SMC(株)、新光電子(株)、ニチアス(株)、日本コアー(株)、EL APSC合同会社(エスティローダー)

企業版ふるさと納税感謝状贈呈式

2月28日、企業版ふるさと納税寄付をしていただいたSMC(株)、(株)クリエイトとニチアス(株)に感謝状を贈呈しました。

いただいた寄付は、「公共施設等マネジメント計画の推進事業」「地域に根差した子育て支援事業」「安心して子育てできる環境整備を図る事業」のため大切に活用していきます。本市への応援、ありがとうございました。

☎ 企画課



左からニチアス 亀津代表取締役社長、SMC 山崎下妻工場長、クリエイト 武笠代表取締役